

La fête de Pâques

— o —

S. G. Mgr l'Archevêque, après avoir officié pontificalement aux trois derniers jours de la Semaine sainte, a voulu célébrer aussi la messe et les vêpres pontificales le jour de Pâques.

Ces offices de dimanche ont été très solennels. Les élèves du Petit Séminaire ont exécuté de façon fort remarquable tous les chants de circonstance. M. l'abbé Robert, du Séminaire, a fait à la grand'messe un sermon très goûté. Ajoutons que le sanctuaire et le maître autel de la Basilique étaient brillamment décorés.

— ❦ —

Condoléances

— o —

Nous avons appris avec beaucoup de regret la mort de M. l'abbé David-Vincent Phalen, directeur du *Casket*, d'Antigonish. Ce prêtre journaliste n'était âgé que de quarante-deux ans. Sur les neuf années qu'il a dirigé le *Casket*, les huit dernières ont été passées sous le coup d'une maladie toujours menaçante.

M. Phalen était un journaliste de talents peu ordinaires, comme ont pu en juger ceux qui ont lu le *Casket* depuis qu'il en avait la direction. Sa mort est donc une perte très lourde pour le journalisme catholique en Canada.

R. I. P.

— ❦ —

Petites notes de voyage

— o —

Les Bermudes — puisqu'il y a Bermudes en l'affaire — sont un petit archipel de l'Atlantique, situé à 660 milles de New-York. Le drapeau britannique s'y déploie plus ou moins joyeusement, et 1200 soldats anglais sont là pour le défendre.

Le curé des Bermudes — qui appartiennent au diocèse d'Halifax — est un prêtre acadien, l'abbé D. Comeau, élève des Pères Eudistes. Il est aussi l'aumônier des soldats catholiques de la garnison. Ses autres ouailles sont au nombre de peut-